

# **UNA INTERCONSULTA CON SALUD MENTAL EN UNA SALA DE PEDIATRÍA.**

Andrea Shinzato

andreashinzato@gmail.com

**Unidad Académica 0017 . Departamento de Psiquiatría y Salud Mental**

## **Abstract:**

Considero fundamental durante la cursada de la materia Salud Mental transmitir a los futuros médicos la importancia de la interconsulta. Son muchos los casos de pacientes que no pueden ser resueltos sin ella. Es por eso que compartir con los alumnos algunas viñetas clínicas de mi experiencia de interconsulta en una sala de internación de pediatría, me permiten dar cuenta de que el trabajo y sobretodo en un hospital general es necesariamente en equipo, donde se juega la mirada de cada profesional desde las distintas especialidades.

**Palabras clave:** interconsulta - Salud mental - transmisión - trabajo en equipo